

## Protokoll der Jugendausschusssitzung vom 21.03.2018

Anwesend: Michael Amboß, Andreas Mai, Christoph Kriminski, Swenja Wagner, Olaf Sill

Abwesend: René Schildt, Lea Ludwig

Stimmen: 5                      Mehrheit: 3

Beginn: 18:00 Uhr

Protokoll: Olaf

### TOP 1: Ergebnisse Bundesjugendversammlung

- wichtigste Ergebnisse wurden von Olaf nach der BJV auf der Jugendhomepage veröffentlicht
- in Hannover gab es die Idee die JBL durch eine NDVM u20 zu ersetzen
- Berliner Jugendtrainer sind unterschiedlicher Meinung
- abschließende Diskussion auf der NDSJ-Sitzung
- DVM u10 ab 2019 --> BJMM u10 soll nach den NDVMs stattfinden, weiterhin zentral und an einem WE, evtl. Terminprobleme sollten rechtzeitig bedacht werden
- DEM u12 ab 2019 --> BJEM u12: entweder Modus, Teilnehmerzahl und Bedenkzeit beibehalten oder entsprechend der BJEM u14 anpassen --> Meinungen von LSA und Jugendwarten einholen

### TOP 2: Ergebnisse Jugendwartetagung

- Chris bekommt Homepagezugang von Andreas und muss weitere organisatorische Dinge mit Bettina klären
- René müsste selbiges ebenfalls tun
- Dringlichkeitsanträge werden in Zukunft nur noch behandelt, wenn die Dringlichkeit auch zu erkennen ist. Die Dringlichkeitsanträge der letzte JWT waren nach Definition des Bundesrechtsberaters nicht dringlich und hätten nicht behandelt werden dürfen. Zukünftig soll darauf geachtet werden. Quelle: <https://www.schachbund.de/verein-und-recht.html>

### TOP 3: Änderung der JTO bzgl. Stichkämpfe

- zukünftig sollen Streitigkeiten vermieden werden, 2 Varianten stehen zur Wahl:
  - a) 1 Buchholzunterschied wieder rausnehmen
  - b) detaillierte Regelung, dass bei nur einem Qualiplatz (= Meister) um beides bei 1 Buchholzunterschied nicht gestochen wird
- Klärung wird bis zur nächsten Sitzung vertagt

#### TOP 4: Antrag Leistungssportstützpunkt Friedrichshagen

- weiblich: bestätigt
- männlich: nur Talentstützpunkt, da Teilnahme an überregionalen Meisterschaften nicht gegeben ist, die DVM u10 ist offen und kann daher im Sinne dieser Regelung nicht als überregionales Turnier gewertet werden

#### TOP 5: aus den Referaten

##### BJMM:

- Ausschreibung u12, u14, u16 draußen
- Andreas-Gymnasium hat bereits zugesagt, Olaf harkt den Anträgen beim BA nach
- vereinslose Spieler in der BJMM u12 bis u16: weiterhin nicht zulassen
- Siegerehrung: findet in der Aula statt, die ersten 3 kommen nach vorne mit Pokal + Urkunde, Mannschaften, die sonst noch eine Urkunde haben wollen, müssen Micha vorher Bescheid

##### Homepage:

- alles auf aktuellen Stand
- Olaf muss Saisonseite mal durchschauen
- Homepage muss dringend neu gemacht werden

##### allg. JA:

- Fußballschachturnier in Planung
- Chris tauscht sich mit Fabian Gallien über Termin und Orga aus
- Chris schlägt Jugendschach 960-Turnier vor und will mit Zitadelle (Matthias Kribben) über Orga sprechen
- Terminvorschlag: parallel zur VR u16/u18
- auch BJEM u25 ist in Planung, Spieltermine auf die Saison verteilt

##### Mädchenschach:

- Mädchenschachtag: Swenja sucht passenden Termin (23. Juni?, Sonntag nach Einschulung?), Ideen: Jumphouse, Bouldern, Escape-Room, Naturkundemuseum, FEZ, phaeno Wolfsburg, Exploratorium, Babelsberg

##### BJEM:

- BJEMw u16 läuft noch, u10w mit Stichkämpfen am 07. April

##### JW:

- Berliner DEM-Ausschreibung ist raus

##### DSSM:

- PC: Micha A., Schiedsrichter: Swenja, Andreas R., Michael Ehlers
- Parteeingabe: Paula + Alexander Wiesner, Lea (4 Tage), Martin Schmidt, Vincent Schubert, Luise Schnabel (2 Tage)
- Anzahlung für JHB ist unterwegs

nächster Sitzungstermin: im Mai

Ende: 21:00 Uhr